

www3.nhk.or.jp

中国 習国家主席 香港の中国返還**25**年記念式典に出席へ | NHK

日本放送協会

中国国営の新華社通信は、習近平国家主席が来月1日に行われる香港の中国返還**25**年を記念する式典に出席すると伝えました。

現地入りすればおとし1月以降初めて中国本土の外に出ることになり、香港で民主派やメディアなどの締めつけが強化される中、香港の統治が成功していることを国内外にアピールするものとみられます。



香港は来月1日、イギリスから中国に返還されて**25**年となり、これを祝う記念式典が行われる予定で、中国国営の新華社通信は**25**日、習近平国家主席が出席すると伝えました。

習主席が現地に赴くかオンラインでの出席かは言及していませんが、現地入りするとなれば、おとし1月に新型コロナウイルスの感染が拡大して、武漢で都市封鎖の措置がとられて以降、初めて中国本土の外に出ることになります。

また、記念式典に合わせて行われる香港政府トップの行政長官に就任する李家超氏の就任式にも出席するという事です。

返還**25**年を記念する今回の式典は「一国二制度」のもとで高度な自治が約束された**50**年間のちょうど半分にあたる節目の年の式典です。

香港国家安全維持法によって民主派やメディアなどの締めつけが強化される中、習主席は、香

港の統治が成功していることを国内外にアピールするものとみられます。

香港メディアによりますと、一連の行事を前に、参加者は1週間前からホテルで隔離されるなど異例の措置がとられています。